

Communiqué de presse

Irak : Du blocage politique à l'effondrement politique

(Traduit)

Après plus de 7 mois de lutte, de rivalité et de conflit, le leader du mouvement sadriste, Muqtada al-Sadr, a annoncé la démission des membres de son plus grand bloc parlementaire au parlement irakien, qui comptait 73 membres, sur fond de maintien du Cadre de coordination - qui inclut également les forces politiques chiites - faisant obstacle à la formation d'un gouvernement national majoritaire avant cela.

Ahmed Al-Mutairi, chef de l'organe politique du mouvement sadriste, a déclaré dans un communiqué reçu par l'agence de presse Shafak : "L'altruisme politique que Muqtada al-Sadr a fait en se retirant du processus politique et en laissant les sièges de ses représentants à ses adversaires des autres politiciens est un sacrifice pour l'Irak, car il s'est fait le saint béliet d'Ismaïl."

Al-Sadr a déclaré lors d'une réunion avec les députés du bloc sadriste, qui s'est tenue le mercredi 15/6/2022, à Al-Hanana dans le gouvernorat de Najaf : "J'ai décidé de me retirer du processus politique afin de ne participer en aucune façon avec les corrompus". Il a ajouté : "Si les corrompus participent aux prochaines élections, je n'y participerai pas."

Avec cette décision, et après que le Président de la Chambre des représentants ait approuvé cette démission, le pays est entré dans un nouveau chaos politique, et face à toutes les spéculations qui ne servent pas les intérêts de la personne irakienne, au contraire, seule la personne impuissante en paie le prix.

Alors, quelles sont les répercussions ? Et quelles sont ces spéculations ?

Premièrement : Le leader du mouvement sadriste, Muqtada al-Sadr, est connu pour être volatile, et son histoire en est pleine. Il a annoncé un sit-in dans la zone verte le 27/3/2016 pour faire pression sur al-Abadi dans la formation de son cabinet, puis a rompu son sit-in le 31 mars après qu'al-Abadi ait soumis sa nouvelle formation de cabinet qui n'est pas différente de la précédente. Ensuite, il a annoncé un boycott des élections en 2013, puis s'est rétracté. C'est le même scénario qui s'est reproduit en 2021 lorsqu'il s'est rétracté également. Un personnage aussi chaotique et non idéologique est difficile à prévoir et de porter une certitude dans ses décisions, et à rester ferme sur celles-ci. Il peut se retirer et entrer dans le processus politique après avoir négocié, et peut être satisfait de certains gains, c'est le premier scénario.

Deuxièmement : le leader du mouvement sadriste compte sur l'échec du cadre de coordination pour former le gouvernement, puis le parlement se dissout, et le gouvernement d'Al-Kazemi reste, et va à de nouvelles élections anticipées, dans lesquelles Muqtada al-Sadr aspire à gagner des sièges grâce auxquels le troisième bloc est aboli, et c'est le deuxième scénario.

Troisièmement : Le succès du Cadre dans la formation du gouvernement, et cela est difficile sans la bénédiction du mouvement sadriste, parce qu'ils se rendent compte de la capacité du mouvement sadriste à faire bouger la rue, et de l'étendue du mécontentement de la rue irakienne, et de leur non-acceptation de ces formes rejetées. Ce scénario est le plus dangereux, car il peut conduire le pays au chaos et à de grands combats, dont le feu brûle les innocents avant les criminels et les corrompus.

Ô musulmans d'Irak : Depuis l'occupation de l'Irak en 2003, et les souffrances et problèmes qui s'en sont suivis, qui ont envahi tous les milieux, et chaque fois que vous êtes près du salut, l'occupant vous surprend avec une nouvelle partie de ses jeux. À chaque tour de scrutin, vous annoncez vos remords et vos regrets, que vous avez été trompés et que vous ne voterez plus après cela. Puis l'occupant sort ses cordes par lesquelles il vous entraîne à nouveau, alors vous obéissez à sa corde et participez volontairement ! La corde du sectarisme, la corde du nationalisme, la corde du plus fort, et la corde des indépendants, ce sont toutes des fausses et des pièges, dont le but est de faire réussir les élections et de sauver de l'effondrement le processus politique élaboré par l'occupant américain. C'est ce que vous avez vécu dans la réalité. L'état du pays depuis son occupation jusqu'à maintenant va de mal en pis, et chaque fois qu'un mauvais cycle passe, un cycle pire suit.

Ô musulmans d'Irak : Sachez qu'aucun politicien ne se soucie de vous, qu'il se réclame du patriotisme, du sectarisme ou de l'indépendance. Chacun ne travaille que pour ses intérêts personnels et partisans, et la satisfaction de ses maîtres coloniaux. Les conditions dans lesquelles vous vivez aujourd'hui, en sont la meilleure preuve. Depuis plus de 7 mois pour leurs élections anticipées selon leur prétention, chacun est plongé dans la réalisation de ses intérêts, tout en perturbant les intérêts de tout le peuple, sous prétexte d'approuver le budget, qui n'est approuvé qu'après la formation du gouvernement.

Le salut de toutes ces souffrances, et la réalisation d'une vie confortable, n'est pas de se rassembler autour de As-Sadr, ou le cadre, ni autour d'un partisan, ou un candidat indépendant. Comme ceux-ci sont tous des pièces sur un échiquier dessiné par l'occupant, qu'il déplace comme il veut, tous déclarent leur adhésion à la constitution établie par cet occupant, qui est la racine de la maladie et la cause de l'affliction. C'est l'état naturel de la Oumma lorsqu'elle s'écarte de la Charia. Elle devient faible et les nations se convoquent les unes les autres pour l'attaquer et piller ses ressources, et les corrompus y errent et les Ruwaybidât (les ignorants) décident pour elle.

Il est de votre devoir de changer radicalement tout le système politique actuel, de rejeter le processus politique et ses hommes, d'établir un système politique dont la constitution est dérivée du Livre d'Allah (swt) et de la Sunnah de Son Messager (saws), de donner l'engagement (bay'ah) au dirigeant de l'appliquer et de lui rendre des comptes en conséquence. Alors vous serez éloignés de la colère d'Allah et du cercle de la perte et de la difficulté de la vie vers l'agrément d'Allah (swt) et le cercle de la guidance, et une vie heureuse.

Alors, retrousses vos manches et travaillez sérieusement pour lever l'oppression de vos cous et obéissez aux paroles du Messager d'Allah (saws):

«إِنَّ النَّاسَ إِذَا رَأَوْا الظَّالِمَ فَلَمْ يَأْخُذُوا عَلَى يَدَيْهِ أَوْشَكَ أَنْ يَعْتَمَهُمُ اللَّهُ بِعِقَابٍ مِنْهُ» **“Si les gens voient un malfaiteur et ne l'arrêtent pas, bientôt Allah enverra son châtement sur eux tous.”**

Bureau médiatique du Hizb ut Tahrir

Dans la Wilayah d'Irak